

de la Nubie , sont presque aussi noirs que les Nubiens mêmes. Les défauts les plus naturels aux Egyptiens , sont l'oisiveté et la poltronnerie ; ils ne font presque autre chose tout le jour que boire du café , fumer , dormir , ou demeurer oisifs en une place , ou causer dans les rues ; ils sont fort ignorans , et cependant pleins d'une vanité ridicule. Les Coptes eux-mêmes ne sont pas exempts de ces vices , et quoiqu'ils ne puissent pas nier qu'ils n'ayent perdu leur noblesse , les sciences , l'exercice des armes , leur propre histoire et leur langue même , et que d'une nation illustre et vaillante ils ne soient devenus un peuple vil et esclave , leur orgueil va néanmoins jusqu'à mépriser les autres nations , et à s'offenser lorsqu'on leur propose de faire voyager leurs enfans en Europe , pour y être élevés dans les sciences et dans les arts.